



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 16 de junio de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades y medidas en el colegio.

En primer lugar, debemos reiterar la entrada en vigencia del uso obligatorio de la mascarilla en todos los espacios cerrados del colegio a partir del jueves 15 de junio, según lo establecido por los Ministerios de Salud y Educación. Es por ello, que necesitamos la colaboración de toda la comunidad para cumplir con la instrucción, especialmente para disminuir los contagios y frenar las enfermedades respiratorias de cara al cierre de semestre.

En la misma línea, queremos destacar el alto interés en la campaña de vacunación que realizó el Servicio de Salud del Reloncaví en el colegio. Más de 100 estudiantes fueron inmunizados de manera voluntaria contra la influenza. En caso de que algunos alumnos no hayan alcanzado, los invitamos a asistir mañana sábado al operativo junto a sus familias entre las 10:00 y las 13:00 horas. Para dicha instancia, el Servicio de Salud dispuso de 200 vacunas para la comunidad, por lo que les sugerimos asistir temprano, con mascarilla y con su cédula de identidad, ya que la atención será por orden de llegada.

En el ámbito académico, quiero felicitar a los estudiantes y al Departamento de Alemán que nos representaron en la Competencia de Debate "Jugend debattiert" que se realizó en la ciudad de Los Ángeles. En la importante actividad, los alumnos compartieron con los representantes de otros 13 establecimientos alemanes de Chile para discutir y conversar sobre temas nacionales e internacionales.

En otro tema, agradecer el alto compromiso de la comunidad en participar de la jornada de reciclaje con la visita del Punto Limpio Móvil al colegio, el cual fue gestionado por el Comité Ambiental de la Schule. En la oportunidad, reafirmamos nuestro compromiso por proteger nuestro entorno y de hacernos responsables de los residuos que generamos a diario. Esperamos que dicha actividad se repita, especialmente por la importancia que debemos darle al cuidado del Medio Ambiente.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana en el que muchos van a celebrar el Día del Padre. Vaya para todos nuestros apoderados un saludo y reconocimiento por su importante labor y compromiso con sus hijos e hijas.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR